

# Achtung! Nazi in ihrer Nachbarschaft!

Liebe Anwohnerinnen und Anwohner,

hiermit möchten wir sie auf ihre Nachbarin Melanie Müller aufmerksam machen.

Melanie Müller organisiert zusammen mit Sonnhild Sawallisch, Brit Berger und Michael Koppenhöfer die rassistischen Kundgebungen und Aufmärsche der selbsternannten Bürgerinitiative "Hohenlohe wacht auf" in Öhringen.

Melanie Müller, Brit Berger und Michael Koppenhöfer melden die rassistischen Kundgebungen und Aufmärsche von "Hohenlohe wacht auf" an.

Diese Kundgebungen finden seit dem 10.10.15 jeden Samstag in Öhringen statt.

Dort versammeln sich jede Woche eine Mischung aus besorgten Bürgerinnen und Bürgern, Mitgliedern der rechten AfD, der Nazi-Partei NPD, sowie Neonazis aus gewaltbereiten Kameradschaften.

Auf den Kundgebungen werden rassistische und menschenfeindliche Positionen in die Öffentlichkeit getragen. Die Rednerinnen und Redner hetzen im Stil von Pegida gegen geflüchtete Menschen, schüren Ängste und verbreiten Verschwörungstheorien. Neben lokalen Rednerinnen und Rednern, traten auch schon der Pegida-Redner und bundesweit bekannte rechte Hetzer Michael Mannheimer und der extrem flüchtlingsfeindliche Blogger Curd Schumacher in Öhringen auf.

Die Gruppe betreibt auch die Facebook-Seite "Hohenlohe wacht auf".

Dort wird gegen Flüchtlinge gehetzt und es werden rassistische und antisemitische Thesen verbreitet.

Beispielsweise wird dort propagandiert, dass das "die Welt beherrschende und raffgierige Weltjudentum" im Verborgenen die ganze Welt regiere.

Ebenso werden dort Interviews des Nazi-Musikers Frank Rennicke und des NPD-Funktionärs Udo Pastörs geteilt.

Die geteilten Beiträge suggerieren, dass Geflüchtete die Sicherheit in Deutschland gefährden würden. Sie stellen Geflüchtete unter Generalverdacht und implizieren, dass die Menschen die zu uns kommen notorische Vergewaltiger wären und, dass sie prinzipiell minderwertig, kriminell und schlecht wären.

**Wir verurteilen die menschenfeindliche Hetze von Melanie Müller auf das Schärfste. Als Anmelderin der rassistischen Kundgebungen und Aufmärsche ist sie maßgeblich an der Stimmungsmache gegen Geflüchtete beteiligt und transportiert rassistische Positionen in die Gesellschaft.**

**Zeigen sie ihrer Nachbarin, dass sie geistige Brandstifterinnen, wie Melanie Müller, in unserer Gesellschaft nicht tolerieren!**

Melanie Müller und ihr Mann Manfred Müller wohnen in der Altstadt 1, in 74613 Öhringen. Melanie Müller arbeitet bei der Firma Mahle Industriefiltration GmbH in Öhringen.

Mit antifaschistischen Grüßen,  
*Rechercheteam "Hohenlohe wacht auf"*

